
スポーツ集会で、冬場の運動不足解消！
７日（金）本来であれば、外で雪遊びを中心として行う

予定だった運動委員会主催のスポーツ集会を今年は体育館

で実施しました。じゃんけんして勝てば移動できる「ベー

スボールじゃんけん」、２つのチームに分かれ、色の付い

たカードをひっくり返す「リバーシ」、４つの陣地を鬼に

つかまらないように移動する「民族大移動」、２人組にな

り、握手をしたままもう一方の手で相手の背中にタッチす

る「握手でしっぽ取り」の４つのゲームを行いました。こ

の日はとても寒く体育館は気温が２℃という状況でしたが、ゲームを楽しんだ後は、汗を

かくほど温かくなったようでした。ＰＴＡでもお知らせしましたが、本校は、運動不足気

味の子どもが多い実態です。このような活動を通して、体を動かす機会を増やしていきた

いと思っています。

ＰＴＡへの参加ありがとうございました！
１３日（木）のＰＴＡ授業参観・全体会に多数

の参加をいただき、ありがとうございました。授

業参観では子どもたちの成長を感じることができ

たのではないでしょうか。特に１年生の今年１年

でできるようになったことの発表や４年生や６年

生の両親へのメッセージに、涙腺が弱い私は思わ

ずハンカチを手にしてしまいました。また、全体

会では保護者の方々からいただいた学校評価についての話をさせていただきました。保護

者の方々から学校に対する温かい言葉がたくさんあったことに対し、まずもって御礼申し

上げます。また鋭いたくさんのご指摘もいただきました。その中で次の４点については、

私から回答させていただきました。参加できなかった方々のために、要旨を以下に載せさ

せていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

１ 児童玄関は、防犯上危険ではないか。

２ プール横の出入り口を拡張してほしい。

→１と２について。当初、来年度から校舎の大規模改修が行われる予定であり、それを

機会に改善をお願いしていましたが、大規模改修は早くても令和６年度になる旨の連

絡が教育委員会からありました。そこで、１については児童玄関に防犯カメラを付け

職員室で見られるように要望しています。２についても改善をお願いしています。

３ 日曜日のＰＴＡ授業参観は不要ではないか。

→以前、平日の授業参観は仕事のため参加できないので休日に実施してほしい旨の要望

があり、３年ほど前から日曜参観を実施しています。年に４回ある授業参観のうち１

回は休日に実施することを理解していただきたいと思います。

４ 運動会のＰＴＡ種目が危険ではないか。

→同様の意見が複数ありました。次年度の役員会で検討していただきたいと思います。

立派に合奏できた１年生
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図書委員がポップコンクールを実施！
～読書の意欲付けに一役～

図書委員が、読書の推進を目的に冬休みの宿題としてポップコンクールを実施しました。

このコンクールは、本を読んだ人が、「何」に「どう」心を動かされたかを短いフレーズ

に思いを込めて伝えるものです。入賞者と作品を以下に紹介します。本校は、読書習慣に

課題があります。これらの作品を見て、本を読む児童が増えてほしいと思っています。

なお、応募者全員の作品が後日田沢湖図書館に展示される予定です。日程が決まり次第

あらためてお知らせいたします。

１年生 １位…Ｏ.Ｍさん ２位…Ｃ.Ａさん ３位…Ｓ.Ｍさん

２年生 １位…Ｋ.Ｉさん ２位…Ｋ.Ｆさん ３位…Ｓ.Ａさん

３年生 １位…Ｓ.Ｍさん ２位…Ｎ.Ｍさん ３位…Ｋ.Ｈさん

４年生 １位…Ｔ.Ａさん ２位…Ｃ.Ｈさん ３位…Ｔ.Ｓさん

５年生 １位…Ａ.Ｇさん ２位…Ｃ.Ｒさん ３位…Ｓ.Ａさん

６年生 １位…Ｓ.Ｋさん ２位…Ｉ.Ａさん ３位…Ｍ.Ｊさん

◆第１５回市民スキー大会 ２月９日(日)たざわ湖スキー場

○アルペン（大回転）

２年女子 第５位 Ｔ.Ｍさん ２年男子 第２位 Ｔ.Ｓさん

３年女子 第２位 Ｔ.Ｍさん ３年男子 第３位 Ｋ.Ｓさん

４年女子 第２位 Ｔ.Ｒさん ４年男子 第１位 Ｙ.Ｒさん

５年女子 第２位 Ｙ.Ｓさん ６年男子 第４位 Ｔ.Ｋさん

１年 Ｏ.Ｍさんの作品 ２年 Ｋ.Ｉさんの作品 ３年 Ｓ.Ｍさんの作品

５年 Ａ.Ｇさんの作品 ６年 Ｓ.Ｋさんの作品４年 Ｔ.Ａさんの作品


